



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

officines

Question écrite n° 99824

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la situation de la pharmacie en milieu rural. De plus en plus de professionnels s'inquiètent des difficultés rencontrées en termes de chiffres d'affaires et de bénéfécies. Le député insiste également sur les difficultés des départements ruraux à voir s'implanter des pharmacies. Il lui demande de bien vouloir lui détailler les orientations et études menées par le Gouvernement sur l'état de la démographie médicale ainsi que sur les réformes qui vont être menées pour favoriser l'implantation de pharmacies en milieu rural.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 99824

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : Affaires sociales et santé

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(e)s

Question publiée au JO le : [11 octobre 2016](#), page 8102

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)